

"Me impresionó su llamada para ayudar a la gente sin recursos"

Peter Millan viajará a la Beatificación desde Cebú, Filipinas

04/09/2014

Soy Peter Millan, tengo 45 años, vivo en Cebú y estudié Management en la Universidad de Manila. Iré a la beatificación con otras personas del Center for Industrial Technology and

Enterprise (CITE), que nació con el impulso del próximo beato.

Uno de nuestros recientes graduados, Marlon, también participará en la actividad del día 25 de septiembre, en el encuentro internacional de Madrid con las experiencias de las 40 labores sociales impulsadas por don Álvaro en todo el mundo.

A Don Álvaro le conocí en 1987, en Cebú, durante su única vista a Filipinas. Yo llevaba poco tiempo en la Obra y participé en una tertulia con él. Me senté en el suelo, muy cerca. Le vi muy conmovido ante tantas personas tan pobres y me impresionó su llamada para iniciar una escuela técnica que ayudase a la gente sin recursos. Y lo que me convenció a sumarme a ese nuevo proyecto fue ver que que Don Álvaro no se limitó a sugerir el proyecto, sino que también facilitó el contacto con una ONG italiana de forma que

se impulsara cuanto antes la iniciativa.

Más tarde pude participar en el nacimiento de CITE (1990) y estuve seis meses en el Centro ELIS, en Roma, para nuestro aprendizaje, con la suerte de participar en otros encuentros con Don Álvaro, tan enriquecedores y estimulantes para vivir mi vocación con fidelidad y trascendencia social, volcado en los demás.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/me-impresiono-su-llamada-para-ayudar-a-la-gente-sin-recursos/> (07/02/2026)